
  

 

ATA DA 16ª SESSÃO (15ª EXTRAORDINÁRIA) DO CONSELHO DE 1 

PLANEJAMENTO, ADMINISTRAÇÃO E FINANÇAS – CAD – DA UNIVERSIDADE 2 

ESTADUAL DO PARANÁ – UNESPAR. Aos vinte e dois dias do mês de agosto do 3 

ano de dois mil e vinte e quatro, às dez horas, reuniram-se os membros do Conselho 4 

de Planejamento, Administração e Finanças – CAD – pela plataforma digital Microsoft 5 

Teams, conforme regulamentado pela Resolução nº 005/2022 – COU/UNESPAR, 6 

alterada pela Resolução nº 014/2023 - COU/UNESPAR, a fim de deliberar sobre a 7 

pauta prevista na Convocação nº 16/2024. Registrou-se a ausência justificada da 8 

conselheira Maria Antonia Ramos Costa. Registrou-se, ainda, a presença da Diretora 9 

de Projetos e Convênios, Gisele Maria Ratiguieri. A sessão foi presidida pela 10 

Magnífica Reitora, Salete Paulina Machado Sirino, que, após certificar-se de que 11 

havia quórum, procedeu à leitura da seguinte pauta: I. Expediente: 1. Comunicações. 12 

II. Ordem do dia: deliberação sobre os itens da pauta enviados aos conselheiros, por 13 

correio eletrônico e publicados na pauta online dos Conselhos Superiores da Unespar. 14 

EM REGIME DE DISCUSSÃO A PAUTA: O conselheiro Edmar Bonfim de Oliveira 15 

manifestou-se pela retirada do item 7 da pauta sobre a solicitação de relotação dos 16 

Agentes Universitários de Execução e Profissional. (Protocolo nº 22.566.759-4). Após 17 

ampla discussão acerca do tema, a proposta de retirada do item foi posta em votação. 18 

EM REGIME DE VOTAÇÃO A RETIRADA DO ITEM 7 DA PAUTA: esta proposta de 19 

retirada de pauta foi rejeitada pela maioria, com  1 (um) voto favorável a retirada e 1 20 

(uma) abstenção. EM REGIME DE VOTAÇÃO A PAUTA: aprovada por maioria, com 1 21 

(um) voto contrário. O conselheiro Edmar Bonfim de Oliveira solicitou o registro de 22 

seu voto nos seguintes termos: “entendo que, à luz do que estabelece o Manual de 23 

Condutas Vedadas aos Agentes Públicos em Ano Eleitoral e, considerando a Lei 24 

Federal n.º 9.504/1997, art. 73, bem como o processo de consulta pública para escolha 25 

de reitor(a) e vice-reitor(a) na Unespar, esse item não deveria constar em pauta nesse 26 

momento, motivo pelo qual solicitou a sua retirada de pauta”. I. Expediente: 1. 27 

Comunicações: O conselheiro Valderlei Garcias Sanches agradeceu à pró-reitora 28 

de Extensão e Cultura - Proec, Rosimeiri Darc Cardoso e à conselheira Merline 29 

Cristina Faustino pela realização do módulo do curso de capacitação para os 30 

agentes, bem como pela agilidade na disponibilização dos certificados. O conselheiro 31 



  

 

Moacir Dalla Palma registrou seu agradecimento aos conselheiros Elói Vieira 32 

Magalhães e Noemi Nascimento Ansay pela parceria e auxílio mediante a uma 33 

situação difícil posta no Campus de Paranaguá. O conselheiro João Marcos Borges 34 

Avelar agradeceu à professora Luciane Sheuer, responsável pelo Patrimônio da 35 

Unespar e toda a sua equipe pelo trabalho brilhante referente à servilidade e 36 

destinação dos veículos e móveis antigos. Informou que ontem houve um incêndio de 37 

grandes proporções nas imediações do Campus Silvio Turci, não o atingindo devido à 38 

ação preventiva de limpeza dos seus arredores. O conselheiro Sydnei Roberto 39 

Kempa informou sobre o andamento de processos, em especial, sobre a Encomenda 40 

Governamental nº 01/2024. Fez um reconhecimento público do trabalho 41 

desempenhado pela professora Denise, juntamento com a Bárbara, a Letícia e o 42 

Fábio, tendo em vista o extenso volume de trabalho dos últimos meses, acentuado 43 

pelos desligamentos de dois engenheiros. Destacou que até domingo a equipe deve 44 

completar todos os processos da área de engenharia, restando apenas o processo 45 

referente à acessibilidade do Campus de Paranaguá. Ainda assim, todos os prazos 46 

estão sendo cumpridos para, posteriormente, iniciarem as licitações. Na sequência, a 47 

presidente da sessão, Salete Paulina Machado Sirino, reforçou a necessidade da 48 

publicação tempestiva dos editais. Agradeceu e parabenizou todas as direções de 49 

Campus que estão empenhadas, juntamente com suas equipes, nessas volumosas 50 

demandas de execução das Encomendas Governamentais. Na sequência, passou a 51 

palavra à Pró–reitora de Administração e Finanças, Helena de Oliveira Leite, que 52 

explanou sobre o importante trabalho dos pregoeiros e agradeceu às direções de 53 

campus pelo apoio às ações da pasta. A presidente da sessão retomou a palavra e 54 

agradeceu à diretora de Projetos e Convênios, Gisele Ratiguieri e toda sua equipe 55 

pelo trabalho desenvolvido na Pró-reitoria de Planejamento. Reforçou um pedido às 56 

direções de Campus para que realizem o controle de todas as despesas obrigatórias 57 

já empenhadas. Não havendo mais comunicações, passou-se à ordem do dia. II. 58 

Ordem do dia: 2. Discussão e deliberação sobre o Termo de Execução 59 

Descentralizada nº 047/2024 que ente si estabelecem a SETI e a Unespar. 60 

(Protocolo nº 22.364.209-8). A Diretora de Projetos e Convênios, Gisele Maria 61 

Ratiguieri, fez a relatoria da matéria. EM REGIME DE DISCUSSÃO: sem inscrições. 62 



  

 

EM REGIME DE VOTAÇÃO: aprovado por unanimidade. 3. Discussão e deliberação 63 

sobre o Termo de Execução Descentralizada nº 044/2024 que ente si estabelecem 64 

a SETI e a Unespar. (Protocolo nº 22.363.758-2). A Diretora de Projetos e Convênios, 65 

Gisele Maria Ratiguieri, fez a relatoria da matéria. EM REGIME DE DISCUSSÃO: 66 

sem inscrição. EM REGIME DE VOTAÇÃO: aprovado por unanimidade, com 13 (treze) 67 

votos favoráveis. 4. Discussão e deliberação sobre o Termo de Convênio nº 68 

201/2023 que entre si estabelecem a Fundação Araucária do Paraná e a 69 

Universidade Estadual do Paraná. (Protocolo nº 20.627.022-5). A Diretora de 70 

Projetos e Convênios, Gisele Maria Ratiguieri, fez a relatoria da matéria. EM REGIME 71 

DE DISCUSSÃO: sem inscrições. EM REGIME DE VOTAÇÃO: aprovado por 72 

unanimidade, com 13 (treze) votos favoráveis. 5. Discussão e deliberação sobre a 73 

proposição de valores das taxas para os serviços de revalidação e 74 

reconhecimento de diplomas estrangeiros na Unespar. (Protocolo: 22.060.541-75 

8).  A conselheira Helena de Oliveria Leite fez a relatoria da matéria. EM REGIME DE 76 

DISCUSSÃO: houve manifestação, sem solicitação de registro na ata. EM REGIME 77 

DE VOTAÇÃO: aprovado por unamimidade. 6. Discussão e deliberação sobre a 78 

solicitação de licença sabática do docente Diego Elias Baffi. (Protocolo nº 79 

22.189.758-7). O Pró-reitor de Gestão de Pessoas e Desenvolvimento, Valderlei 80 

Garcias Sanches, fez a relatoria da matéria. EM REGIME DE DISCUSSÃO: sem 81 

discussão. EM REGIME DE VOTAÇÃO: aprovado por unanimidade. 7. Discussão e 82 

deliberação sobre a solicitação de relotação dos Agentes Universitários de 83 

Execução e Profissional. (Protocolo nº 22.566.759-4). O Pró-reitor de Gestão de 84 

Pessoas e Desenvolvimento, Valderlei Garcias Sanches, fez a relatoria da matéria. 85 

EM REGIME DE DISCUSSÃO: sem inscrição. EM REGIME DE VOTAÇÃO O 86 

PARECER: aprovado por maioria, com 10 (dez) votos favoráveis e 02 (duas) 87 

abstenções. A conselheira Merline Cristina Faustino se absteve da votação por ser 88 

parte interessada do processo. EM REGIME DE DISCUSSÃO O MÉRITO: sem 89 

inscrições. EM REGIME DE VOTAÇÃO: aprovado por maioria, com 2 (duas) 90 

abstenções. O conselheiro Sydnei Roberto Kempa  solicitou o registro da sua 91 

manifestação de agradecimento aos servidores que auxiliaram com as mais diversas 92 

demandas oriundas da instalação da universidade, ainda que, por vezes, tenha sido 93 



  

 

necessária a cessão de servidores para as áreas mais desprovidas. Desta forma, 94 

acredita ser justo dar a eles a opção de permanecerem ou não prestando seus serviços 95 

na reitoria. Destacou a importância de adaptação à logística flexível dos docentes e 96 

agentes universitários que refletem a característica multicampi e multirregional da 97 

universidade. Nada mais havendo a ser tratado, a Presidente da Sessão, Salete 98 

Paulina Machado Sirino, encerrou a sessão on-line às 11h50 (onze horas e cinquenta 99 

minutos) e eu, Ivone Ceccato, Chefe de Gabinete da Reitoria, lavrei a presente Ata, 100 

que seguirá para aprovação deste Conselho.  101 

  102 
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